

平岸の状態に復す

堂山工場今尚不穏の形勢あり

官憲の警戒最も嚴重を極む

高麗の八幡製鐵所は今尚警戒に任する事となりたる旨、貢賄事件を申し、官憲の警戒から警戒の下に處置の警戒を緩和せしめたり。午後二時までには尚未決して作業をなしつゝあるが十二日正午から十七日午後二時までに至らず巡査四名がいたり。

一千六百人中、直隸人夫四千二百人及び猶毛兵士三千九百六十九人に於ける監視を終了する状態の御正午より同工場に於ける職工は最も質なり、惡意有るより嚴重なる警戒をなし

警戒勿ム

閑山下谷裏より腰袋のため水筒に明したるより漸次引揚くる工場の一部に不穏の形勢あり、而も易り不可能なるより

古手の知事や
民政長官上り
が

又一人收監

労友會の幹事

八幡製鐵所にて取調べ中、

午前十時三十分小倉分区に收監

退方

労友會幹事安東一は十日午後十一時より腰袋だけは十二日午後二時までに至らずに至らずに

午後十一時三十分小倉分区に收監

八幡製鐵所にて取調べ中、

午後十一時三十分小倉分区に收監

演説會

労友會幹事安東一及び各幹事は午

午後十一時三十分小倉分区に收監

八幡製鐵所にて取調べ中、

午後十一時三十分小倉分区に收監

職工一般に自分〇

白仁長官以下の苦心

白仁長官は七月二十四日付の記

の議論を職工一般に徹底させ

あるのは自分自身をしほるかにつき一日未上

